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Pierre de Construction Spirituelle N°76 

 

  

“Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, 

contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits 

méchants dans les lieux célestes.” (Ephésiens 6 :12). 

Maintenant, savez-vous, nous avons eu des guerres et des guerres, et des bruits de guerre 

? Et si la terre subsiste, des guerres, nous en aurons encore beaucoup. Mais est-ce que vous 

vous rendez compte qu’en fait il n’y a que deux puissances dans tout l’univers ? De 

toutes nos divergences, celles qu’il y a entre les nations, et les divergences entre nous, et tout, 

au bout du compte il y a seulement deux puissances. Il n’y a que deux puissances, et il n’y a 

que deux royaumes : deux puissances et deux royaumes. Toutes les autres choses, les 

petites choses mineures, se rattachent à l’une ou l’autre de ces puissances. Et 

ces puissances, ce sont la puissance de Dieu et la puissance de Satan. Toutes les guerres, 

tous les désordres, tout ce qui arrive, c’est contrôlé soit par la puissance de Dieu soit par la 

puissance de Satan, parce que ce sont les deux seules puissances qui existent. Et ce sont la 

puissance de la vie et la puissance de la mort. Alors, ce sont les deux seules puissances. 

Et la puissance de Satan, qu’il a, c’est la puissance de Dieu pervertie. Ce n’est pas une 

vraie puissance. C’est une perversion de la puissance de Dieu, tout ce que Satan a. La mort, 

c’est seulement une vie pervertie. Un mensonge, c’est seulement la vérité racontée de travers. 

Et, aujourd’hui, nous sommes assis ici, et l’une ou l’autre puissance va nous contrôler. 

Alors, chassons le méchant. Prenons notre position, comme les astres des cieux (II Cor. 10 :3-

6). [1] 

Or, souvenez-vous, il n’y a que deux. N’oubliez pas ça. Il n’y a que deux puissances. 

L’une, c’est la puissance spirituelle du Saint-Esprit. L’autre, c’est le diable, qui agit par 

la puissance intellectuelle. En effet, c’est par là qu’il est entré dans le jardin d’Eden, par la 

puissance intellectuelle, pour faire croire à Eve une conception intellectuelle contraire à la 

Parole (Gen.3 :1-7). C’est tout ce qu’il y a de plus clair, les enfants pourraient saisir cela. 

Voyez ? Et c’est ce qu’il en a toujours été, jusqu’à ce jour. 

Et maintenant nous voyons la même chose, une puissance intellectuelle qui se glisse 

dans les églises, et elle s’est élevée vers un chef ecclésiastique qui ne s’intéresse pas à ce que 
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la Bible dit. Ils ont leur propre système. Ce n’est pas ce que la Bible dit. C’est ce que l’église 

dit. Et les Protestants se sont jetés là-dedans, au point que tous leurs petits groupes disent : 

“Mais oui. Eh bien, je sais qu’Elle dit Ça, mais je vous le dis, ces jours-là sont déjà passés.” [2]   

“Ayant l’apparence de la piété, mais ayant renié la puissance”, ayant renié la puissance 

de la révélation de la Parole (II Tim.3 :1-5). [3] 

Du côté intellectuel, tout semble parfait. Et c’est parfait, tout à fait ; mais, c’est parfait, 

par l’inspiration de Satan. [2] 

Dieu n’a pas dit qu’"Il leur donnera une certaine puissance intellectuelle," mais Il a dit : 

"Vous recevrez de la Puissance d’en Haut !"  (Actes 1 :8-9 ; Luc 24 :48-49). Mais nous 

sommes en train de nous En éloigner. [4] 

C’est ce qui ne va pas avec nos réveils aujourd’hui. Ce qu’il y a, c’est que les gens sont 

juste emmenés à une foi intellectuelle. Si seulement ils pouvaient avancer un peu plus 

profondément jusqu’à ce que cette foi quitte l’intellect et pénètre dans l’âme, elle durera 

(Rom.10 :8-13). Voilà la raison pour laquelle environ quatre-vingt pourcents ou quatre-

vingt-dix pourcents des convertis qui viennent au cours d’un réveil, rétrogradent avant 

six mois, c’est parce qu’ils n’ont qu’une conception intellectuelle. Mais lorsque ça 

devient une expérience de la nouvelle naissance de l’Esprit de Dieu, cela s’ancre pour 

l’éternité. (Jean 3 :3-8). [5]  

Eh bien, parlant de ceci, il y a deux types différents de Christianisme. Ça parait étrange, 

mais je ne devrais pas dit deux types différents : le même Christianisme, mais ayant deux 

phases. Et l’un, c’est une conception intellectuelle ou mentale de ce que Dieu a dit dans Sa 

Parole et de Jésus-Christ au moyen de la connaissance. Et l’autre, c’est une expérience 

vécue que Dieu a placée dans le cœur de l’homme (Rom.10 :10). 

L’un, intellectuellement, a faim. Il se régale de Dieu, mais son régal ne dure pas. 

L’autre semble avoir la victoire tout le temps (I Jean 5 :4). Il n’y a rien qui les dérange 

(Rom.8 :35-39). Ils sont aussi solides et ancrés que possible. Aucune épreuve, aucune 

tempête ne les dérangent du tout. Mais il semble qu'il y a chez eux quelque chose qui fait 

que les gens qui sont Chrétiens et essaient de vivre pour Dieu admirent ce genre de Chrétiens. 

Et je me suis souvent demandé : “Seigneur, qu’est-ce que ces gens ont que les autres désirent 

si ardemment, sans pourtant sembler pouvoir l’obtenir ? ” 

       Mais maintenant, nous voyons cette faim que ces gens ont, et pourtant, ils sont incapables 

de la satisfaire. Et bon nombre de nos docteurs et de nos écoles ont introduit beaucoup de 

théologies disant aux gens : “Eh bien, c’est parce que vous n’avez pas crié, c’est parce que 
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vous n’avez pas parlé en langues, ou parce que vous n’avez pas ces genres de dons, ” Or, je 

n'ai rien à dire contre de telles choses ; mais tout compte fait, vous remarquez que ces gens, 

lorsqu'effectivement ils crient, ou parlent en langues ou expriment une autre émotion, ne 

semblent cependant pas être ce qu'ils devraient être. Or, nous savons que c’est vrai. Et je 

me suis souvent demandé moi-même ce qu’on pourrait faire pour une personne qui a cet état 

d’esprit. Ainsi, voyant que cela est si simple dans la Parole de Dieu, nous essayons de 

l’expliquer. Et pour y arriver, après avoir vu la partie intellectuelle de l'esprit et l'âme, qui est 

dans le cœur...   

Or, vous avez en fait, deux facultés mentales différentes. Vous avez l’une d’elles 

qui est dans votre tête et qui agit par votre cerveau, et l’autre qui opère dans votre cœur, 

qui est votre âme : votre esprit et votre âme. Bon, ils sont fréquemment en désaccord. 

Lorsque la tête semble dire quelque chose, l’âme se demande si c’est juste. Mais quand cela 

descend dans l'âme, la tête semble faire un pas en arrière (Rom.7 :14-25). 

       Il y a eu des choses qui vous sont arrivées, et vous saviez qu’elles allaient se produire, 

mais, vous ne pouviez pas expliquer pourquoi. Et il n’y a aucun moyen ; vous ne pouviez 

pas l’expliquer. Et pourtant, vous avez simplement accepté cela, et cela est arrivé exactement 

de cette manière. Ça, c’est lorsque quelque chose se produit au fond ici. 

Le cœur est la demeure de Dieu. Et dans l’Ancien Testament, Dieu demeurait dans 

Sa gloire au-dessus de l’arche (II Chron.5 :11-14) ; le cœur c’est l’arche. Dieu demeure, 

non pas dans la tête, mais dans le cœur (Eph.1 :15-19). On ne connait pas Dieu par la 

théologie ; on ne connait pas Dieu par une conception mentale ; on connait Dieu par une 

expérience, à l’ancienne mode, de la sanctification, de la nouvelle naissance qui se produit 

dans le cœur humain (II Cor.3 :11-18). 

Même si les hommes et les femmes mènent une bonne vie, et aiment Dieu par une 

conception intellectuelle mais le véritable lieu de refuge se trouve dans le cœur : caché 

avec Christ (Col.3 :1-4). Et lorsque Christ, le Saint-Esprit entre dans votre cœur, Il est en 

vous avec votre tempérament, et Il vit Sa propre Vie selon Sa propre Volonté à travers 

vous (Col.1 :26-29). Alléluia ! 

Vous êtes tellement soumis, que Christ prononce les paroles mêmes qu’Il 

prononcerait. Il pense à travers vous, les pensées mêmes qu’Il penserait. Il fait à travers 

vous, les œuvres mêmes qu’Il ferait. Vous vous êtes abandonné et vous vous reposez. 

 Quelle beau tableau d’un chrétien consacré, soumis. Christ agissant à travers 

vous. 
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       Paul a dit : “Car Christ est ma vie, et la mort m’est un gain.” (Phil.1 :21) “Ce n’est plus 

moi qui vis, mais c’est Christ qui vit en moi.” (Gal.2 :19-20). Christ, vivant dans l’âme de 

la personne qui s’est abandonnée. Christ qui parle à travers les lèvres et pense à travers 

l’esprit, voit à travers l’œil, agit à travers le tempérament. Alléluia ! 

       Alors, les choses du monde sont passées. Comment cela peut-il ne pas être doux et 

agréable tout le temps ? Christ a pris le contrôle. Amen. Le voyez-vous ? C’est ça. C’est 

Christ en vous : Christ en vous. [6] 

       Je suis stupéfait aujourd’hui, je l’ai toujours été, lorsque les gens qui font profession 

d’être chrétiens, tombent dès que survient la toute première petite épreuve. Cela montre 

qu’ils avaient une conception intellectuelle de Christ. C’est la raison pour laquelle bon 

nombre de gens n’arrivent pas à tenir bon aujourd’hui, c’est parce qu’ils ont une conception 

intellectuelle. On pourrait croire de façon intellectuelle, mais ça va au-delà de ça. Accepter 

Christ, c’est accepter la Personne de Christ. 

       Beaucoup d’entre nous acceptent la religion Chrétienne sur la base de l’apprentissage 

des crédos. D’autres acceptent le Christianisme sur la base des doctrines du baptême. D’autres 

croient qu’ils sont Chrétiens à cause d’une certaine émotion qu’ils ont ressentie, telle que crier 

ou danser dans Esprit, parler en langues, ou présenter un merveilleux don qu’ils ont. Toutes 

ces choses sont bien à leurs places. Mais accepter Christ, c’est accepter la Personne de 

Christ, c’est alors que ces autres choses suivront automatiquement. [7] 

       Alors si vous avez seulement une conception mentale de la Bible, si vous dites : “ Eh 

bien, je crois cela parce que je l’ai lu.” Dieu doit vous le révéler à travers votre cœur. Nul 

ne peut appeler Jésus le Christ si ce n’est par le Saint-Esprit (I Cor.12 :1-3). Le Saint-Esprit 

traite avec le cœur. Donc, si un homme croit réellement cela de tout son cœur (Rom.10 :8-

10), il n’a pas peur de le mettre à l’épreuve. Mais si vous vous basez sur votre intellect, 

vous allez raisonner là-dessus, en disant : “Eh bien, je ne pourrais pas faire cela. Il se pourrait 

qu’eux, ils fassent ceci ; celle-ci a pu faire ceci. Elle a dû se sentir bien, mais moi, je ne sais 

quoi faire.” Mais si réellement vous faites reposer votre foi sur la Parole Eternelle de 

Dieu et qu’Elle est dans votre cœur, aucun démon de l’enfer ne peut vous troubler. Non, 

monsieur, vous devez vous tenir là. [8] 
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Le Saint-Esprit a écrit la Bible (II Pierre 1 :20-21 ; II Thim.3 :16-17), et Elle a été 

écrite de telle sorte qu’il n’y a pas moyen du tout pour l’homme de La comprendre avec 

sa conception intellectuelle. Peu importe comment vous pourriez maîtriser la syntaxe, ou 

comment vous pourriez bien aligner les écritures les unes sur les autres, c’est faux pour 

commencer. Voyez ? Parce qu’Il L’a cachée aux yeux des sages et des intelligents, car 

c’est une révélation spirituelle (Matt.11 :25-26). 

Regardez les Pharisiens et les Sadducéens à l’époque de notre Seigneur Jésus, 

comment ils s’étaient fait une conception jusque dans les moindres détails, de la manière dont 

Christ viendrait et tout ; et quand Il est venu, Il est venu contrairement à la conception qu’ils 

s’étaient faite, juste pour montrer qu’Il est Dieu. Il n’est pas venu contrairement aux Ecritures, 

Il est venu contrairement à leur conception qu’ils s’étaient fait des Ecritures. Mais Il est 

venu exactement comme les Ecritures l’avait annoncé, exactement. [9] 

Maintenant, lorsque Jésus est descendu de la Montagne de Transfiguration, Il a dit : 

“Qui dit-on que je suis, moi, le Fils de l’homme ?” (Matt.16 :13-20). 

Et certains d’entre eux ont dit : “Eh bien, les autres disent que Tu es Moïse : et 

d’autres disent, Elie ; d’autres aussi disent, un prophète, ainsi de suite.” 

Il a dit : “Mais vous, qui dites-vous que Je suis ?” 

Pierre répondit : “Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.” 

Et Il s’est tourné vers Pierre et a dit : “Tu es heureux Simon (en d’autres termes fils de 

Jonas) : car ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont révélé ceci. Tu n’as pas appris cela 

par la lecture. Tu n’as jamais appris cela dans un séminaire. Tu ne l’as jamais appris dans 

une école. Voyez ? Ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont révélé ceci, mais c’est Mon 

Père qui est dans les Cieux. Et, Je dis que tu es Pierre, et sur cette Pierre …” Quoi ? C’est 

par la révélation spirituelle que Jésus est le Christ, non pas par une conception 

intellectuelle, mais par la révélation spirituelle. 

Qu’est-ce que c’est ? Une révélation. Qu’est-ce que la foi ? C’est Dieu, par 

l’Esprit, qui vous révèle quelque chose qu’Il fera ou qu’Il a promis. 

Or, si vous vous limitez au simple fait d’entendre : “la Foi vient de ce qu’on entend” 

(Rom.10 :17), mais entendre n’est pas la foi. Une miche de pain se vend à vingt-cinq cents. 

Mais les vingt-cinq cents ne sont pas la miche de pain. Voyez ? Le fait d’entendre amène 

juste la Parole qui produit la foi. Mais “la Foi est une ferme assurance des choses qu’on 

espère, une démonstration de celles qu’on ne voit pas.” (Héb.11 :1). Donc vous voyez, vous 
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entendez la Parole, Dieu vous révèle que C’est la vérité, et par la vérité révélée par 

l’Esprit, Il confirme votre foi devant Dieu. Le saisissez-vous ? [10] 

Et aucun homme ne peut appeler Jésus le Christ par une conception intellectuelle (I 

Cor.12 :13). Aucun homme ne peut appeler Jésus le Christ, parce qu’il regrette ses péchés et 

vient se repentir. Aucun homme ne peut appeler Jésus le Christ, si ce n’est par la révélation 

du Saint-Esprit qui le lui fait savoir. “Sur cette pierre, Je bâtirai mon église et les portes 

de l’enfer ne prévaudront jamais contre Elle.” (Matt.16 :18). Voilà la révélation. Voilà la 

chose sur laquelle Il bâtit Son Eglise. [11] 

  Et aussitôt que ou dès que vous et moi, nous réalisons que nous ne sommes rien, 

c’est à ce moment que Dieu peut immédiatement agir à travers nous (I Cor.1 :26-28). 

Lorsque nous mettons de côté notre conception intellectuelle, et que nous disons : “Dieu, 

je crois. Viens au secours de mon incrédulité.” (Marc 9 :24). C’est juste. Si la Parole le dit, 

alors c’est vrai. Dieu soutient Sa Parole, Il est dans Sa Parole, et Il est la Parole.  

Mais vous voyez, Il produit quelque chose à partir de ce qui n’était rien, pour prouver 

qu’Il est Dieu ; qu’Il est capable de produire quelque chose à partir du néant. [12] 

Maintenant remarquez. Si le Corps de Christ doit être dirigé uniquement par 

l’intellect, par la théologie, par la conception mentale, alors nous dépendons entièrement 

de la connaissance intellectuelle humaine.  

 Maintenant, je veux que vous saisissiez ceci, et ne vous en écartez jamais. Si tout ce 

dont nous avons besoin, c’est de la conception intellectuelle de l’homme, nous n’avons 

pas besoin du Saint-Esprit. Si l’église doit être dirigée et gouvernée par l’intellect, par le 

programme pédagogique et par l’intellect humain, nous n’avons pas besoin du Saint-

Esprit. Et si elle doit être dirigée par le Saint-Esprit, nous n’avons pas besoin de 

l’intellect. C’est soit l’un soit l’autre. [13] 

Mais, frère, c’est beaucoup plus que l’intellect, c’est bien au-delà de ça. Il s’agit 

d’une véritable naissance, pas juste une conception mentale ou une œuvre émotionnelle, 

mais une naissance, une expérience (I Pierre 1 :23 ; Jean 3 :3-8), quelque chose qui 

descend profondément dans le cœur et change l’être intérieur, qui vous fait faire des 

choses que vous n’auriez pas fait, en d’autres mots, des choses que vous n’auriez pas dû faire. 

Il vous fait aimer ceux qui ne sont pas aimables (Matt.5 :43-48). Ça vous fait agir d’une 

manière différente dont vous n’avez jamais pensé agir auparavant. Et quand les problèmes 
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surviennent, cela vous ancre. Vous n’avez pas à vous poser la question : “Est-ce que je vais 

y arriver ?” Oh, non, il ne s’agit pas de si j’arriverai à le faire, cela a déjà été fait pour 

moi. Christ en moi l’a déjà fait Lui-même. Je ne me confie qu’en Son ancre. Comme c’est 

merveilleux ! [14] 

Renoncez à vos pensées (Luc 9 :23) ; renoncez à vos conceptions mentales ; croyez 

simplement que ce que la Parole de Dieu dit est la vérité et marchez-y ! Continuez à 

avancer ! Même si vous devenez plus malade, continuez à avancer, continuez à 

marcher ! Après un moment, vous percerez les barrières, vous serez alors libre. Et alors 

vous pouvez Le voir ; c’est alors qu’Il se révélera à vous ; c’est alors que ce Fils de Dieu 

Qui a fait la promesse sera réel pour vous. Le croyez-vous ? [15] 

Au commencement, dans le jardin d’Éden, Dieu a établi Son programme, quant au lieu 

où Il allait rencontrer l’homme, ce n’était pas dans la compréhension intellectuelle ; si cela 

avait été le cas, Ève correspondait parfaitement à Son programme. Mais, nous savons qu’elle 

a accepté la conception intellectuelle de Satan : “Sûrement que Dieu ne fera pas ça” 

(Gén.3 :1-7), mais Dieu avait dit qu’Il le ferait ! Donc Il a choisi le lieu de la rédemption, et 

c’était par le Sang, et non par une conception intellectuelle.  [16] 

Caïn n’était-il pas aussi religieux qu’Abel ? Caïn n’a-t-il pas donné une offrande juste 

comme Abel ? Caïn n’a-t-il pas bâti un autel à l’Eternel juste comme Abel ? Caïn ne s’est-il 

pas prosterné pour adorer exactement comme Abel ? Caïn n’a-t-il pas offert de sacrifice 

juste comme Abel ? Mais l’un s’est approché avec une conception intellectuelle ; il a 

apporté des fleurs et des fruits du champ, et il a rendu son autel très beau : 

l’intellectualisme. 

Mais par la foi, Abel a choisi un agneau, car il fallait le sang et la vie, et il l’a 

trainé vers un rocher et a martelé sa petite gorge jusqu’à ce qu’il ait saigné à mort. Dieu a dit : 

“Ça, c’est Abel, le juste.” (Gén.4 :1-8). C’est vrai. Comment cela lui est-il parvenu ? Par la 

révélation, pas par l’intellectualisme. Il a su cela dans son cœur.  

Jésus a dit : “Sur cette pierre, Je bâtirai mon église et les portes de l’enfer ne 

prévaudront point contre Elle” : la révélation spirituelle, la conception spirituelle. Les 

Ecritures déclarent : “L’homme regarde l’extérieur, Dieu regarde le cœur. ” (I 

Sam.16 :7). [17] 
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Donc, le simple fait de parfaire votre éducation, d’adhérer à une église, de lire 

beaucoup, de connaître beaucoup de livres, d’auteurs, et tout, ne veut pas dire que vous 

êtes converti. En effet, vous avez un esprit intellectuel qui vous donne une conception 

intellectuelle selon laquelle vous croyez qu’il existe un Dieu quelque part, cependant 

vous n’êtes toujours pas Chrétien, jusqu’à ce que vous ayez effectivement un contact 

personnel avec Christ qui change votre cœur et votre nature. C’est alors que vous devenez 

un enfant de Dieu. Et les choses anciennes sont passées et toutes choses sont devenues 

nouvelles (II Cor.5-17 ; Gal.6 :15-16). [18] 

Mais une fois que cette foi descend dans ce compartiment ici en bas, elle ne doutera 

jamais, du tout, de ce qui se trouve en haut ici. C’est absolument une réalité, et elle 

s’accordera avec chaque Parole Divine de Dieu. 

Voilà la raison pour laquelle les gens n’atteignent pas le niveau qu’ils devraient 

atteindre. C’est devenu une conception mentale de Dieu. Et quand cette conception 

mentale, si vous croyez en Lui avec une foi intellectuelle, cela n’aura aucun effet. Il faut 

que ce soit une expérience de la nouvelle naissance (I Pierre 1 :22-23), par laquelle votre 

foi descend dans ce compartiment ici. Et peu importe ce dont ça a l’air, la foi dit que c’est 

vrai quand même. [19] 

Or, vous pouvez exprimer cela au moyen d’une conception mentale ; mais si cela 

devient une véritable révélation de Dieu, et que vous voyiez cela avant que ça n'arrive, et 

que vous l'exprimiez sous forme de parole, cette parole tiendra bon et se concrétisera : 

une pensée exprimée. Si votre cœur et votre esprit sont ainsi, et remplis de l'Esprit de 

Dieu, de sorte que vos pensées deviennent Ses pensées à Lui… Amen ! Vous y êtes. 

Quand votre pensée, votre conduite et votre direction deviennent un lieu direct, ou plutôt 

une inspiration directe du Saint-Esprit qui dirige votre être mortel ! Oh ! la la ! 

Quel genre de personnes devrions-nous être ? Si le Saint-Esprit Lui-même S'est si 

personnifié en vous, ou s'Il vous a tellement rempli de puissance, et que vous n'utilisez 

plus vos propres pensées, que vous n'utilisez plus votre propre esprit, que vous n'utilisez 

plus vos propres opinions, mais que le Saint-Esprit vous a façonné à tel point que vos 

pensées et votre être, c’est l'Esprit de Dieu qui s'exprime à travers vous, quel genre 

d'Église serions-nous ? 

Quel genre de personnes serions-nous, si nous étions si remplis de la Présence de 

Dieu, eh bien, vous n'utiliseriez même plus votre propre esprit, vous n'utiliseriez même plus 
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vos propres pensées, vous ne vous contrôleriez même plus vous-même, mais vous seriez tout 

simplement conduit par l'Esprit… ? [20] 

Regardez, Christ en vous fait de Lui le centre de la Vie de la révélation. Voyez ? 

La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. Christ, dans la Bible, fait de 

la Bible la révélation complète de Christ. Christ en vous fait de vous la révélation complète 

de l’ensemble, voyez, de ce que Dieu essaie de faire. 

Alors, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est ? Vous pourriez dire : “Eh bien, 

Frère Branham, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est ?” C’est la révélation de Jésus-

Christ, qui vous est donnée, à vous, personnellement (Col.1 :26-28). Amen ! Voyez ? Ce 

n’est pas le fait que vous ayez adhéré à une église, que vous ayez donné une poignée de main, 

que vous ayez fait quelque chose de différent, que vous ayez récité un credo, que vous ayez 

promis de vivre en accord avec un code de règles. Mais c’est Christ, la Bible, Il est la 

Parole, qui vous a été révélée, à vous. Et, peu importe ce que qui que ce soit dit, peu importe 

ce qui arrive : c’est Christ ; pasteur, prêtre, quoi que ce soit. C’est Christ en vous, voilà la 

révélation sur laquelle l’Église a été bâtie (Matt.16 :17-18). 

Vous dites : “Eh bien, je suis luthérien. Je suis baptiste. Je suis presbytérien.” Ça ne 

veut absolument rien dire, pour Dieu, rien du tout, pas un claquement de doigts. 

Qu’est-ce que c’est ? C’est Christ, qui se révèle, et Il est la Parole. Et quand la 

Parole est révélée, Elle S’exprime. Voyez ? Voilà le dessein que Dieu formait en Jésus-

Christ, c’était de S’exprimer, d’appliquer Ses propres lois dans Sa vie, et d’accomplir Sa loi, 

par la mort (Rom.8 :1-4). Et Christ, Dieu, est mort dans la chair, afin de condamner le 

péché dans la chair, pour pouvoir ramener auprès de Lui une Épouse glorieuse, qui a été 

rachetée, qui ne croira à rien d’autre qu’à la Parole de Dieu, et ne La troquera pas, comme 

Ève l’a fait, contre des conceptions humaines intellectuelles. Vous le voyez ? C’est ça que 

Christ avait en tête. C’est ça que Dieu avait en tête. C’est ce que révèle la nouvelle 

Naissance.  [21] 

Nous voyons maintenant pourquoi il y avait deux vignes, une vraie et une fausse. Nous 

voyons maintenant pourquoi Abraham avait deux fils, l’un selon la chair (il persécutait 

Isaac), et l’autre selon la promesse (Gal.4 :21-31 ; Rom.9 :6-13). Nous voyons maintenant 

que les mêmes parents ont produit deux jumeaux, dont l’un connaissait et aimait les choses 

de Dieu, et l’autre connaissait une bonne partie de la même vérité, mais il n’était pas du 

même Esprit, ce qui fait qu’il persécutait le fils élu. Dieu n’a pas réprouvé pour le plaisir de 

réprouver. Il a réprouvé par amour pour les élus. Les élus ne peuvent pas persécuter les 
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élus. Les élus ne peuvent pas faire du mal aux élus. Ce sont les réprouvés qui persécutent 

les élus et qui les détruisent. Oh, ces réprouvés sont religieux. Ils sont intelligents. Ils sont de 

la lignée de Caïn, de la semence du serpent. Ils construisent leurs tours de Babel, ils 

construisent leurs villes, ils construisent leurs empires, et tout cela en invoquant Dieu. Ils 

haïssent la vraie semence, et ils feront tout ce qu’ils peuvent (même au Nom du Seigneur) 

pour détruire les élus de Dieu. Mais ils sont nécessaires. “Qu’est-ce que la balle pour le blé 

?” Sans balle, pas de blé. Mais qu’est-ce qui arrive à la balle, à la fin ? Elle est brûlée dans un 

feu qui ne s’éteint pas. Et le blé ? Où est-il ? Il est amassé dans Son grenier. Il est là où Lui 

se trouve (Matt.13 :24-30). [22] 
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